

## PEMKAB LOMBOK TIMUR DUKUNG "ANTARA NTB-RINJANI COLOR RUN 2022"



Pemerintah Kabupaten Lombok Timur mendukung even "Rinjani Color Run 2022" serta seruput kopi Sembalun bersama 5.000 peserta yang digagas oleh Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara Biro Nusa Tenggara Barat yang akan digelar pada 20 Agustus 2022.

"Kami dukung even ini dan menjadi bagian acara untuk menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Pemkab Lombok Timur pada 31 Agustus," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Lombok Timur, HM Juaini Taofik saat kunjungan Kepala Biro LKBN Antara Biro NTB, Riza Fahriza, Sabtu.

Ia menyebutkan even ini diharapkan bisa memberikan dampak positif kepada dunia pariwisata dan sektor Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang berada di wilayah kaki Gunung Rinjani dan Lombok Timur.

Sementara itu, Kabiro LKBN Antara NTB, Riza Fahriza, menyebutkan tujuan diselenggarakan even ini tidak lain untuk menggairahkan dunia pariwisata dan sektor UMKM di NTB. Terlebih lagi di ajang ini, para 5.000 peserta akan bersama-sama menikmati Kopi Sembalun secara bersama-sama.

"Kita semua sudah tahu keindahan alam di NTB ini luar biasa tidak ada yang menandingi. Bak surga yang diturunkan ke bumi. Terlebih lagi dengan Gunung Rinjani," katanya.

Setidaknya, kata dia melalui even ini akan menjadi ikon bagi Lombok Timur. "Bahwa di Gunung Rinjani ada juga color run setiap tahunnya hingga wisatawan lokal, nasional sampai internasional akan memiliki agenda tahunan ke Pulau Lombok," katanya.

Dalam ajang itu juga, akan dihadirkan pameran UMKM baik sektor makanan maupun kerajinan tangan. "Peserta juga akan menikmati kopi dan hiburan musik dari modern sampai tradisional," katanya.

Meski acara digelar satu bulan ke depan, saat ini tercatat sudah sekitar 600 orang yang mendaftarkan diri mengikuti Rinjani Color Run 2022. "Yang mendaftar bukan hanya dari Lombok saja, namun ada juga dari Bandung, Jakarta, Depok, Malang, Bali, Yogya, serta Surabaya," katanya.

Bahkan, kata dia, sejumlah wisatawan asing juga ikut mendaftarkan diri mengikuti Rinjani Color Run yang bisa menikmati berlari santai di ketinggian 1.056 Mdpl.

"Peserta dijamin akan terpana melihat bentangan alam nan ciamik di kaki Gunung Rinjani itu," katanya.

(riza fahriza/hendi/sekretariat perusahaan)